



WASTE REDUCTION WEEK

October 19th to 25th, 2020

WHEREAS, Waste Reduction Week in Canada is a national environmental campaign, focused on the principles of circular economy, resource efficiency, and waste reduction; and

WHEREAS, *Recycling Council of Ontario* and *Waste Watch Ottawa* are working together to promote the program's educational resources and "take action" messaging, to empower all Canadians to adopt more environmentally conscious choices; and

WHEREAS, program participants organize events, social media campaigns, and engage with program resources to celebrate our environmental efforts and achievements while encouraging new innovative ideas and solutions;

THEREFORE, I, Jim Watson, Mayor of the City of Ottawa, do hereby proclaim **October 19th to 25th, 2020 Waste Reduction Week** in Ottawa.

SEMAINE DE LA RÉDUCTION DES DÉCHETS

Du 19 au 25 octobre 2020

ATTENDU QUE la Semaine de la réduction des déchets s'inscrit au sein d'une campagne environnementale nationale basée sur les principes de l'économie circulaire, de l'efficacité des ressources et de la réduction des déchets; et

ATTENDU QUE le *Conseil du recyclage de l'Ontario* et *Waste Watch Ottawa* collaborent afin de promouvoir les ressources éducatives du programme et la mobilisation de la population, et encourager ainsi tous les Canadiens à faire des choix plus respectueux de l'environnement; et

ATTENDU QUE les organismes qui participent au programme créent des événements, mènent des campagnes sur les réseaux sociaux et travaillent avec les ressources du programme pour saluer nos efforts et nos réussites, en matière de protection de l'environnement, tout en encourageant les idées et les solutions innovantes;

PAR CONSÉQUENT, je, Jim Watson, maire de la Ville d'Ottawa, proclame par la présente la semaine du **19 au 25 octobre 2020 Semaine de la réduction des déchets** à Ottawa.

Jim Watson
Mayor / Maire

